

Fuente: Radio Equinoccio

Título: ECUADOR CREA RED DE BANCOS DE LECHE HUMANA

Fecha: 16 de enero de 2012

Link: <http://radioequinoccio.com/inicio/item/2618-ecuador-crea-red-de-bancos-de-leche-humana.html>

ECUADOR CREA RED DE BANCOS DE LECHE HUMANA

Escrito por Agencia Ane



QUITO,ENE,16,(Agencia ANE).- Siete hospitales públicos de Ecuador forman parte del Banco de leche humana.

Esta red y los bancos fueron creados con la asistencia técnica del gobierno brasileño. Dicho país y Ecuador firmaron un Memorandum de Entendimiento el 25 de agosto de 2004 que permitió poner en marcha un Programa de Cooperación para facilitar la transferencia de conocimientos técnicos en el área de Lactancia materna y la creación de Bancos de Leche Humana.

El primer Banco se abrió en la maternidad Isidro Ayora de Quito. Los otros seis funcionan en los hospitales Materno Infantil Mariana de Jesús, en Guayaquil; Provincial General Docente de Ambato; Provincial General Docente de Riobamba; Martín Icaza de Babahoyo; General de Cuenca y General de Portoviejo.

Técnicos brasileños dictaron cursos teórico-práctico de Bancos de Leche Humana con el apoyo del Ministerio de Salud de Brasil, Unicef-Ecuador y OPS. En estos cursos participaron 125 profesionales ecuatorianos, así como 3 de Honduras, 2 de Nicaragua, 2 de Guatemala y 1 de Costa Rica. Fueron entrenados sobre Procesamiento y Control de Calidad de Leche Humana Ordeñada operacionalización y funcionamiento de este tipo de servicios.

Según se informó en el Ministerio de Salud el proyecto continuará una vez que el gobierno de la revolución ciudadana ratificó el Acuerdo Complementario al Acuerdo Básico de Cooperación Técnica con Brasil para la Implementación del Proyecto “Apoyo Técnico para la Expansión y la Consolidación de la Red de Banco de Leche Humana en Ecuador”, suscrito el 18 de febrero del 2011.

De otro lado se informó que Ecuador colabora para la consolidación no solo de la red nacional sino para la Red Iberoamericana de Bancos de Leche Humana (BLH).

Un estudio de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) proyecta un incremento de la población del 19,4% hasta el año 2020. Calcula que habrán cerca de 11,6 millones de nacimientos hasta dicho año.

En ese contexto, dice el estudio de CEPAL, la lactancia materna y los Bancos de Leche Humana se presentan como una acción estratégica en lo que se refiere a la reversión de los índices de morbilidad y mortalidad infantil que persisten en la región. Subraya en los estudios la preocupante tendencia en el aumento de los partos prematuros y el incremento de los riesgos a ellos asociados, impulsando los índices de mortalidad neonatal. En este contexto apoya la implantación de por lo menos un Banco de Leche Humana en cada país, capaz de actuar como núcleo de referencia de la Red Iberoamericana, y como componentes estratégicos para lograr los Objetivos de Desarrollo del Milenio, haciendo hincapié en la reducción de la mortalidad infantil.

Además de Ecuador que tiene 7 bancos, se han creado 3 en Argentina; 11 en Brasil; 1 en España, Guatemala, Honduras y Uruguay.